

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

JEUX NORD-AMÉRICAINS DES POMPIERS ET POLICIERS

« Longueuil doit s'assurer d'obtenir les jeux en 2020 » - Xavier Léger

Longueuil, 24 avril 2018 – Le chef de l'opposition Xavier Léger rappelle qu'il a déposé au dernier conseil municipal un avis de proposition visant à positionner la ville de Longueuil pour la tenue des Jeux Nord-Américains des Pompiers et Policiers pour l'année 2020. Ce sont des jeux de type olympiques réservés exclusivement aux athlètes œuvrant en sécurité publique.

Pour le chef de l'opposition, « l'évènement renforcera l'attractivité de la ville et aura des impacts économiques positifs puisque ce sont des milliers d'athlètes, provenant de toutes les régions du Québec, du Canada et de plusieurs états américains, sans compter les entraîneurs et accompagnateurs, qui participent à ce type d'événement sportif. »

Longueuil un choix pour l'organisation de ce type d'événement

Ayant été initiatrice et hôte de plusieurs évènements de grandes envergures au niveau sportif, Longueuil a notamment été la principale hôte des Jeux du Québec en 2014, et a initié le marathon de la SSQ en 2016, la ville a l'expérience.

« Longueuil a été hôte de plusieurs événements sportifs majeurs. Elle entretient un lien avec les différents organismes sportifs sur son territoire. On bouge à Longueuil et on forme des champions ! Riche en installations et espaces propices à la tenue d'un tel évènement, la ville, son agglomération et sa région possèdent la capacité hôtelière et commerciale nécessaires pour accueillir ce type de jeux. », de conclure Xavier Léger.

Les élus de Longueuil Citoyen souhaitent que la mairesse prenne le leadership nécessaire pour l'obtention des jeux. Elle peut compter sur la collaboration des élus de l'opposition officielle.